



ぐんぐん!



相馬市立大野小学校
第2学年 学年だより
No.3
令和5年4月21日



マスク、ちりがみ、はんかちの予備をランドセルに常備して下さい。

今週のめあて			だれとでも なかよく あそぼう	
日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
24	月	14:40ころ	① こくご ② さんすう ③ こくご ④ せいかつ ⑤ どうとく	
25	火	14:40ころ	① こくご ② ぎょうじ ③ たいいく ④ こくご ⑤ せいかつ	※避難訓練
26	水	14:40ころ	① こくご ② たいいく ③ せいかつ ④ せいかつ ⑤ おんがく	※生活科学学校探検（1年生と）
			引き渡し訓練引き渡し予定者提出締め切り	
27	木	14:40ころ	① こくご ② ぎょうじ ③ ずこう ④ ずこう ⑤ さんすう	※歯科検診（朝の歯みがきを忘れずに）
28	金	13:15ころ	① こくご ② しょしゃ ③ さんすう ④ おんがく	※引き渡し訓練 ※お弁当の日

※表の中に、「今週のめあて」を入れてみました。子どもたちには意識して生活してほしいと思います。

授業参観、PTA総会、学年懇談会 お世話になりました

14日（金）の授業参観等にご参加いただきありがとうございます。子どもたちの授業中の様子はいかがだったでしょうか。子どもたちの作文を読むと、緊張したけど見てもらって嬉



しかったという感想が多かったです。

今年度、相馬市では、感謝・思いやりの価値に重点を置いて道徳の授業を行います。子どもたちが真剣に考え、他人への感謝や思いやりの気持ちをもてるように指導したいです。

ピンク色のファイルの5分復習のやり方について説明しましたが、説明が十分ではなかったと思います。不明なことがありましたら、連絡してください。しばらくは、学校で練習をさせていきたいと思います。

全・員・で

新学期が始まって、しばらくは欠席者が続き、全員で写真を撮ることができませんでした。ようやく、全員揃った日に、昇降口前で集合写真を撮りました。



※写真は、本校ホームページより。

昨年よりみんな成長したな～(^^)!



親父の小言 2
十五日、和歌山市で、岸田首相の演説会場に爆発物が持ち込まれた事件。首相の命を狙ったテロ事件です。犯人は、二十四歳という若者だったことに衝撃を受けた親父。昨年夏の安倍元首相襲撃に続き、首相が襲われる事件が続いている日本。
暴力は、民主主義の根底を覆す、絶対に許せない行為です。なんで日本では、・・・と疑問に思われる方が多いと思いますが、実は、日本は、世界でも他に例を見ないくらい、テロ組織、テロ事件が多い国。1960年代の学生運動から発展した日本赤軍、中核派、・・・。日本航空よど号ハイジャック事件、東大紛争事件・・・。自分たちの要求実現のためには、暴力しかないと考えて、いわゆる極左と言われる組織の中には、未だに活動している組織があります。
岸田首相に爆弾を投げた犯人は、「選挙制度に不満があった。」「年齢を理由に自分が参院選に立候補できないのは不当だ。」と社会に対して不満を持っていたようです。その解決に暴力を利用し、自分勝手な理由と言えます。彼は、裁判を起こしたようですが、準備をきちんとしないなど不手際があり、敗訴したようです。それで一段と不満を募らせたのかもしれない。
日本は言うまでもなく、法治国家。法律に基づき、生活、行動しなければなりません。法律に不満があるなら、暴力ではなく、正式な手続きで物事を進める必要があります。正式な手続きとは、不満の理由を新聞などの方法で説明したり、しかるべき機関に訴えたりすることです。自分勝手では、周りの人に迷惑をかけることになりません。